

Ressort: Gesundheit

## **Studie: Bewohner von Großstädten am häufigsten von HIV und AIDS betroffen**

Berlin, 09.08.2013, 18:17 Uhr

**GDN** - In Deutschland sind Bewohner von Großstädten am häufigsten von HIV und AIDS betroffen. Das ergab eine Untersuchung der Deutsche AIDS-Stiftung.

Die Städte Köln, Stuttgart, Hamburg, Berlin, Mannheim, Frankfurt am Main, Düsseldorf und Wiesbaden sind demnach am häufigsten von HIV und AIDS betroffen. In diesen Städten kamen im Jahr 2012 auf 100.000 Einwohner mehr als 10 HIV-Erstdiagnosen. Die Stadt Köln sei mit 12,29 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohnern am stärksten Betroffenen, heißt es weiter. Die überwiegende Zahl der Antragsstellenden sei nicht erwerbstätig: 85 Prozent beziehen staatliche Transferleistungen.

### **Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-19300/studie-bewohner-von-grossstaedten-am-haeufigsten-von-hiv-und-aids-betroffen.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)